

estadio

de CHILE para todo el mundo

JUVENILES
EN LA CRESTA DEL ESCANDALO

EVERTON-COLO COLO

EL APERITIVO EN SAUSALITO

FABBIANI: EL DESENLACE

LAS UNIVERSIDADES EN OSORNO

LA PATERNIDAD SE MANTIENE



pueden alegar ignorancia sobre el hecho. Ambos sabían que estaban citando a jugadores pasados de edad.

Fueron las contradicciones en que incurrieron algunos jugadores, en todo caso, las que llevaron al juez a dictar las incomunidades y a declararlos reos posteriormente.

Mientras tanto, pasada la sorpresa inicial, los clubes ya estaban reaccionando y buscando abogados defensores para los jugadores. Y entraba a tallar un personaje que de cuando en cuando salta al primer plano y hace temblar a las autoridades de la ACF: el abogado Mario Sepúlveda, que ha ganado todos los juicios de jugadores contra ese organismo.

Palestino y River ya están de acuerdo:

El "casi" lo pone Fabbiani...

Después de arduas consultas en el seno de la colonia árabe, el presidente de Palestino, Ricardo Abumohor, viajó a Buenos Aires dispuesto a conversar por Fabbiani con los dirigentes de River Plate y sin ánimo de "bajarse" en la pedida. Y tras varias reuniones apareció el acuerdo definitivo entre los clubes: 230 mil dólares de base y 60 mil más en dos partidos con recaudación para Palestino. Si en ellos no se alcanza la cifra River cubre la diferencia y si se pasa, hay división de utilidades. En definitiva, casi 300 mil dólares que compensarán la salida de un jugador decisivo para el campeón.

Lo que falta ahora es que Oscar Fabbiani arregle sus condiciones, las que en conversaciones preliminares del jugador con el presidente de River parecieron desmesuradas a los ojos argentinos. Pero Fabbiani tiene

Las edades verdaderas

Lo que se guardó tan celosamente en los días posteriores a la salida de la mal llamada selección juvenil ya está a la vista. Las fechas de nacimiento aparecieron tan misteriosamente como fueron escondidas en la Asociación Central de Fútbol.

La primicia la obtuvo el diario "La Tercera", cuyo reportero encontró inesperadas facilidades para obtener datos que anteriormente habían sido terminantemente negados a quienes los solicitaron.

En la lista queda claramente establecido que sólo 3 de los veinte viajeros cumplían con la edad establecida. Y que, además, no se trataba de jugadores a los que "con un poco de buena voluntad" se les perdonara la falta; uno de ellos está por cumplir los veintitrés años, cuatro más del límite establecido; dos más, ya cumplieron los 22; seis tienen más de veintuno; cinco están por sobre los veinte y cuatro ya pasaron los 19.

Esta es la lista de edades:

JUGADOR	Años	Meses
José Luis Alvarez	18	2
Oscar Meneses	18	11
Fernando Astengo	19	1
Mariano Puyol	19	8
Juan Carlos Leteller	19	8
Francisco Ugarte	19	10
Oscar Rojas	20	2
Eduardo Fuentes	20	6
Jorge Ulloa	20	6
Raúl Ormeño	20	7
Marcelo Pacheco	20	10
Oswaldo Hurtado	21	3
Oswaldo Vargas	21	4
Atilio Guzmán	21	5
Roberto Rojas	21	6
Juan C. Escanilla	21	10
Agustín Villazón	21	11
Dagoberto Donoso	22	2
José Quiroz	22	5
Iván Soto	22	9

Cuando conduzca, no beba.

Cuando beba, no conduzca.



El alcohol anula su capacidad para conducir



Se lo dice
Un amigo en su camino



PANORAMA

El "casi"...

muy claro que a los 28 años esta oportunidad que le ofrecen en su patria, donde no es conocido, constituye una coyuntura que difícilmente se repita. El principal obstáculo estaría en el 15% de la transferencia que quiere él, margen que ya no se estima en estas transferencias y que ninguno de los dos cuadros parece dispuesto a pagar. Las naturales ambiciones

ánimo de negociación fortalece al jugador, que por otra parte sabe que en el medio trasandino su retorno ya ha causado expectación suficiente como para "ablandar" a River.

Y aunque la efectividad de Fabbiani ha quedado grabada en Copas Libertadores, en Argentina tendrá que convencer a muchos de que su fama no se amparó en la menor jerarquía del fútbol chileno. Allí Fabbiani tendría que luchar contra un medio impa-

donde el mínimo hecho es agrandado por un periodismo que lo tiene en su preocupación preferente. Incluso ya su contratación habría encontrado oposición en sectores de River, que ven su llegada como una ma-

niobra "anti-Luque",... Síntomas de lo que deberá vivir, si hay acuerdo, el tranquilo argentino que llegó silenciosamente a San Felipe en 1974, en un anonimato que hoy, a la luz de la historia, sorprende.

Ciclismo:

Buenos promedios en Circuito Vizcachas

Cincuenta y un kilómetros con tres llegadas, las dos primeras con 5 puntos al primero y la tercera con 10 puntos. Cincuenta y tres pedaleiros en la largada. Tal fue la prueba básica del programa de seis, que organizó la Federación de ciclismo en el autódromo de Vizcachas, un circuito ideal para desarrollar altas velocidades.

Lo comprueba el buen promedio del vencedor, el curicano Gustavo Carvacho, que se adjudicó la segunda y tercera llegada (15 puntos), y que cronometró 1 hr. 10'44", corriendo a 43.261 kilómetros a la hora.

Interesante performance la de Carvacho, quien la semana anterior había mostrado sus aptitudes de escalador, al adjudicarse la ascensión a las Termas de Chillán. En el plano del circuito y promediando la prueba, el curicano se desprendió del pelotón, iniciando una escapada que sostuvo hasta el final y que le permitió adjudicarse las dos últimas llegadas.

Marcando el grupo a Fernando Vera, lo dejó ir.

Aparte de la carrera para Todo Competidor, que se adjudicó Carvacho, con Carlos Marmé, del Cóndor, segundo (9 puntos); Alejandro Molina, del mismo club, tercero (5 puntos); Ricardo Tormes, del Vulco Magallanes, cuarto (4,5 puntos), se corrió una prueba para Juniors sobre 30.600 metros, en 18 vueltas con tres llegadas, que fue ganada por Miguel Droguetti, de Unión Española, con 20 puntos, en 45'10", con promedio de 40.649 m. a la hora.

Hubo pruebas también para Novicios, 20.400 metros en 12 vueltas que ganó Juan Cabello, del Monarch Curicó; para Intermedia, 20.400 metros en 12 vueltas ganada por Sergio Acevedo, de Green Cross; para Juveniles, 3.400 metros en dos vueltas que se adjudicó Leonardo Burgos, del Vulco Magallanes, y para Infantiles, 3.400 metros en 2 vueltas, ganada por Miguel Goyak, del Centenario.

Atletismo:

Triunfos chilenos en Nacional Español

Los atletas chilenos becados en España empiezan a rendir pruebas del trabajo a que están sometidos. Dos de ellos, Alejandro Ramos y Emilio Ulloa obtuvieron el fin de semana pasado sus primeros triunfos en pistas de la Madre Patria.

No obstante que no están habituados a torneos en pistas bajo techo y a que no son precisamente especialistas en la distancia, la atleta curicana y el atleta arriqueño se consagraron Campeones de España de 1.500 metros, en el Campeona-



● Oscar Fabbiani. El desenlace depende de él... y de River.

del goleador por mostrar sus virtudes en su país no llegan a extremos desesperados y quedarse en Chile es una opción que también le agrada. Ese

cientemente y pelear la titularidad con hombres de la categoría de un Leopoldo Luque. Todo eso no lo atemoriza y su consigna prevía es "demostrar lo que vale sin tenerle miedo a nadie".

Y esto es importante en un club como River, sacudido siempre por pugnas políticas internas y

KEMPES,



TEMAS

Siete argentinos, cinco brasileños, dos uruguayos, dos peruanos, un chileno y un colombiano captaron preferencias en la principal encuesta que se hace a nivel sudamericano para determinar cuál y cuáles son los mejores jugadores del año. La encuesta que realiza anualmente el diario "Mundo", de Venezuela, determinó esta vez que el gran jugador fue Mario Kempes, el argentino que resultó scorer en el Mundial.

Sin duda, el Mundial de Argentina fue determinante para las preferencias. Y eso acrecienta el mérito de algunos, como Elias Figueroa, que aparecen en lugares destacados sin haberse mostrado en la gran cita futbolística. El notable central de Palestino quedó en la sexta ubicación en

el balance total, escoltando al citado Kempes, a Ubaldo Fillol. Dirceu Guimaraes, Pasarella y Teófilo Cubillas.

Es la primera vez que un argentino ocupa el primer lugar, tras ocho años de encuesta. El primer elegido

LA SELECCION DE SUDAMERICA

UBALDO FILLOL

(ARG)

A. TARANTINI E. FIGUEROA D. PASARELLA DE LOS SANTOS

(ARG)

(CH)

(ARG)

(UR)

DIRCEU

ARDILES

T. CUBILLAS

(BR)

(ARG)

(PER)

W. ORTIZ

ZICO

M. KEMPES

(COL)

(BR)

(ARG)

REY DE AMERICA

ELIAS FIGUEROA

fue Tostao, en 1971. Y en los años siguientes fueron elegidos, un peruano (Cubillas), otro brasileño (Pelé), un chileno (Figueroa, durante tres años consecutivos) y otro brasileño (Zico). El nuevo Rey del fútbol sudamericano y su antecesor corrieron suertes muy distintas en el Mundial: Kempes realizó una campaña soberbia, mientras que el brasileño —aparentemente por problemas tácticos— pasó inadvertido.

De los 18 países consultados, quin-ce ubicaron a Kempes en el primer lugar. Curiosamente, una de las tres excepciones fue su país, Argentina, que lo ubicó en tercer lugar detrás de Ubaldo Fillol y Dirceu. Los otros dos "disidentes" fueron Bolivia y Paraguay, que ni siquiera lo consideraron entre los cinco primeros: las preferencias guaraníes fueron —en este orden— para Dirceu, Fillol, Bochini y Pasarella; y las bolivianas, para Fillol, Dirceu, Bochini, Cueto (Perú) y Zico.

Así, el puntaje de Kempes resultó notable: 78 puntos, de un máximo de 90. El puntaje de Fillol también resultó llamativo: 59 puntos. Con ese puntaje habría sido el mejor del año pasado: Zico, esa vez, obtuvo esa misma cantidad de puntos.

Elias Figueroa conserva el record y mantiene su vigencia. Es el único jugador que ha logrado el honorífico título más de una vez. Y costará ponerse a su altura, pues lo logró durante tres años seguidos: 1974, 1975 y 1976.

Esta vez ocupó el sexto lugar, con cuatro menciones. Chile le otorgó el tercer lugar (3 puntos), Costa Rica, el cuarto (2 puntos); Honduras y Uruguay, el quinto (un punto).



LOS MEJORES

AÑO JUGADOR

1971	TOSTAO
1972	TEOFILO CUBILLAS
1973	PELE
1974	ELIAS FIGUEROA
1975	ELIAS FIGUEROA
1976	ELIAS FIGUEROA
1977	ZICO
1978	MARIO KEMPES

LOS PUNTAJES

JUGADOR	PAIS	PUNTOS
1.º MARIO KEMPES	ARGENTINA	78
2.º UBALDO FILLOL	ARGENTINA	59
3.º DIRCEU GUIMARAES	BRASIL	48
4.º DANIEL PASARELLA	ARGENTINA	29
5.º TEOFILO CUBILLAS	PERU	19
6.º ELIAS FIGUEROA	CHILE	7
7.º RICARDO BOCHINI	ARGENTINA	6
8.º CESAR CUETO	PERU	5
9.º RIVELINO	BRASIL	4
10.º OSVALDO ARDILES	ARGENTINA	3
11.º LEAO	BRASIL	2
	PELE	2
	ZICO	2
14.º DE LOS SANTOS	URUGUAY	1
	LEOPOLDO LUQUE	1
	ALBERTO TABANTINI	1
	WILLINGTON ORTIZ	1
	FERNANDO MORENA	1
	COLOMBIA	1
	URUGUAY	1

Rodolfo Coffone:

EL LLANERO SOLITARIO CABALGA DE NUEVO...

PERSONAJES

Acostumbrado a enfrentar la vida siempre solo, el joven mediocampista argentino espera alcanzar la consagración definitiva en Palestino, al amparo del propio esfuerzo.

Tenia 14 años y una fe inmensa en lo que podía conseguir en la vida por sí mismo. No le importaba tener que trabajar para comprarse sus implementos deportivos a una edad en que la mayoría de los chicos van a la escuela. Pero a él no le gustaba la escuela. No porque fuera algo que no necesitara, sino porque ya se había fijado otras metas, donde no estaban incluidos los libros. Quería ser futbolista profesional. Y en la certeza de que para poder serlo en Argentina debía sacrificarse al máximo, entregarse completamente a los entrenamientos, vivir sólo para el balón de cuero, prefirió dejar todo lo demás a un lado, afincando sus esperanzas en su reconocido espíritu emprendedor. Sabía positivamente que no iba a ser cosa fácil. Mas, eso no tenía importancia, porque hasta el momento nada había sido fácil para él y aún no podía quejarse de un fracaso. Así que echándose las dificultades a la



PERSONAJES

El llanero...

espaldas emprendió el camino que había elegido. Y lo hizo solo, sin pedir ayudas ni consejos ni apoyos morales. Si quería llegar a ser algo en el fútbol, debía ser por su propio esfuerzo, para que al final el triunfo tuviera el grato sabor de las íntimas victorias. Y Rosario Central fue la infancia de Rodolfo Coffone.

Tenía 20 años y esa inquietud por las cosas grandes. Algo había avanzado. Por lo menos ya tenía a su haber una temporada en primera con Rosario Central y una participación en un Sudamericano juvenil, con la albiceleste argentina. Y vaya que aquí de pronto se encontraba con una proposición para jugar en Chile. Bueno, era un club modesto, de provincia, pero por algo se empieza. Antofagasta se llama la ciudad. Dicen que es bonita. ¿Que era muy joven? La edad no tenía ninguna importancia cuando de triunfar se trata. Así que echándose a la espalda las dudas de los viejos que veían marcharse al hijo único, emprendió el camino al país extraño. Y Regional Antofagasta fue la pubertad de Rodolfo Coffone.

Tenía 22 años y hambre de triunfar. Habían sido dos lindas temporadas en Antofagasta, pero sus ambiciones le marcaban el camino a Santiago. Allí, en la capital chilena, estaba el centro del ambiente futbolístico. La prensa, los hinchas más críticos, las instituciones grandes. Afortunadamente el mismo entrenador de este equipo nortino había sido contratado por el club santiaguino que requería sus servicios. Tanto mejor. Y echándose a la espalda las insinuaciones de que era muy joven para ir a la capital, emprendió el camino a la gran ciudad. Y Deportivo Aviación fue la juventud de Rodolfo Coffone.

Tiene 24 años y unas ansias inmensas de llegar a la cima. Ya ha ido cumpliendo metas y ahora tiene en sus manos la posibilidad de una grande e importante. Hasta 1990, por lo menos, será integrante del campeón chileno. Participará en la Copa Libertadores, luchará por el título en el torneo chileno, estará rodeado de una élite de jugadores. Y su mentalidad ganadora se verá alimentada domingo a domingo, por esa obligación de alcanzar los puntos. No hay dudas. Sólo confianza. No hay temores. Sólo esperanzas. Y se echa a la espalda todas las incertidumbres, porque en la medida de su propio esfuerzo, espera alcanzar la consagración definitiva. Cuando ello ocurra, se sentirá ampliamente satisfecho. Porque fue como al principio, sin pedir ayudas, sin buscar apoyos. Como el "Llanero Solitario", como "Don Quijote", como los héroes de las historietas y de los libros de aventuras. Solo y por



sus méritos, Y Palestino es ahora, la madurez de Rodolfo Coffone.

"Profesionalmente toda mi carrera la he hecho en Chile, donde llevo ya cuatro años. En Argentina sólo alcancé a jugar una temporada en primera, pero en todo caso me sirvió de roce y experiencia."

No es común que un jugador extranjero venga a Chile a jugar a los 20 años. Generalmente son hombres foguados los que aventuran en otras latitudes. Sin embargo, Coffone lo hizo, por ese espíritu emprendedor

que mencionaba y porque la distancia no iba a alejarlo en demasía de sus padres.

"Mi venida a Chile fue algo repentino. Había terminado mi contrato con Rosario Central y entonces el empresario Rubén Magdaleno me ofreció venir a Antofagasta. Yo había estado antes en Chile, conocía el ambiente y como siempre me ha gustado decidir las cosas por mí mismo, no me costó en absoluto aceptar la proposición. Claro, si hubiera sido otro país lo habría pensado bien. Pero en este caso no había problemas, porque ade-



Frases

"Una muestra de mi dedicación al trabajo, de mi responsabilidad, de mi profesionalismo, es que de 136 partidos que disputaron en estos cuatro años, Antofagasta y Aviación, yo jugué 132. Creo que faltar a cuatro partidos no es nada."

"Afortunadamente no he tenido lesiones de consideración. En ese sentido puedo decir que he tenido bastante suerte, la que necesito para poder cumplir las metas que me he trazado."

"Otra razón de mis buenas campañas es que siempre hice una vida ordenada, siempre me cuidé responsablemente."

"En Chile se juega buen fútbol. Hay excelentes jugadores y técnicos, pero creo que lo que falta es más mentalidad ganadora. Claro que eso hay que inculcarlo a los chicos de diez años. Después ya es tarde."

"Soy un tipo sencillo, que me entrego a la gente fácilmente. Por eso debe ser que los hinchas me quieren y no tengo ningún enemigo."

"No voy a tener problemas de ambientación en Palestino, porque el fútbol que practica es justamente el que a mí me gusta. Tocar el balón de primera y mucha desmarcación y rotación. El juego colectivo es el que siempre dará mayores resultados."

"Aquí en Santiago, vivo en un departamento y me junto bastante con mis compañeros Berrio y Carballo. Hacemos por ahí un asadito y mucha vida en común. Eso me ayuda a enfrentar la soledad, que en ningún caso me ha afectado en estos cuatro años."

"Uno nunca sabe lo que va a pasar, pero quien dice que en una de esas me quedo definitivamente en Chile. Aquí lo tengo todo."

● En esos tiempos de Regional Antofagasta, su primera vitrina en Chile. Allí ya mostró sus condiciones de entrega física y amistad con la pelota.

mds estaba cerca de mis viejos. Así que hice las maletas y partí."

Y llegó a Antofagasta. Pronto demostró que su contratación no ha-

bía sido un error. Su juventud contrastaba con su espíritu de sacrificio, con su vocación al trabajo. Y en la cancha, llamaba la atención su trajín incansable.

"Al principio las cosas no anduvieron muy bien para el equipo y tuve un poco de temor. Pero sabía que a la larga me iba a imponer, porque me gusta jugar a ganador y hacer lo posible por ganar. Luego llegó don Hernán Carrasco a la dirección técnica del club y el asunto mejoró. Al final hicimos buena campaña, ¿no? Para mí fueron dos lindas temporadas

que me permitieron darme a conocer en Chile. Pero mi meta era jugar en Santiago. Al cabo de dos años cuando terminó mi contrato con el club antofagastino, Carrasco vino a Deportivo Aviación y me ofreció un puesto en el equipo. Con las ganas que yo tenía de estar en un plantel capitalino, todo salió muy rápido."

Los recuerdos de Aviación también son agradables. Puntualidad en el pago de los sueldos, tranquilidad institucional, fueron características que le ayudaron a Coffone a trabajar sin problemas.

El contrato en Aviación le permitió adquirir el Fiat 600 de la foto. Por ahora no piensa cambiarlo y espera darle otro destino a lo que recibirá en Palestino.

Enrique Arceña



PERSONAJES

El llanero...

"El hecho de ser un equipo de sentido colectivo posibilitó que Aviación hiciera dos buenas campañas. En 1977 estuvimos ocho fechas puesteros e invictos, en una actuación realmente meritoria. En lo personal, para mí significó un trampolín para llegar a un club de los grandes."

Si al partir de Argentina se había trazado metas, hoy Coffone puede estar satisfecho. En cuatro años logró llegar hasta el campeón Palestino. El equipo grande que ambicionaba.

"Palestino no sólo es un equipo grande, sino también una gran institución. Es un plantel ganador ciento por ciento. A mí me gusta ganar y Palestino enfrenta cada partido con el mismo predicamento. El club me entrega tranquilidad económica, prestigio, cotización, y yo voy a darle mi esfuerzo, mi trabajo, mis energías y mi profesionalismo. Lo bueno de todo esto es que voy a estar rodeado de técnicos y jugadores de gran nivel. Así, no puedo pensar en que el asunto no va a marchar bien. Físicamente ando perfecto, igual que en el aspecto técnico. Además la gente ya me co-

noce, por las etapas cumplidas en Antofagasta y Aviación. Las metas inmediatas de Palestino son la Copa y luego el campeonato, y desde este momento son también las mías. Vengo a demostrar que valgo y a ayudar al equipo a cumplir esas aspiraciones."

Para llegar al club de colonia Coffone no necesitó de amistades, ni de publicitar sus méritos. Lo que ha demostrado en sus cuatro años en Chile fueron lo necesario para que el campeón decidiera incorporarlo a sus filas.

"El señor Peña conversó conmigo y me señaló que estaba en sus planes. Por mí, encantado, figúrese. Es el club que tiene el mejor plantel del fútbol chileno y era justamente lo que andaba buscando desde que llegué. Yo estaba con el pase en mi poder y no hubo problemas. Si, arreglé bastante bien en lo económico. Bueno, ahora lo primero es la Copa. Yo veo muy halagüeño el panorama. Con los jugadores de jerarquía que hay aquí es para tener confianza. Por lo menos la primera ronda la pasamos, de todas maneras."

Para su filosofía de la vida, su incorporación a Palestino es sólo una etapa más. Ahora viene lo difícil, mantenerse en el primer plano, demostrar que se ganó el derecho a estar entre los grandes.

"Si bien creo que es algo difícil,

● Aviación fue para Coffone el trampolín que necesitaba para llegar a un equipo grande. Al dejar la institución, sólo hay reconocimiento por el trato recibido.

tengo confianza en que todo va a ir bien. Pero las mayores exigencias que deberá afrontar en Palestino me obligarán a superarme, si quiero seguir en el nivel al que tanto me costó llegar. El mismo hecho de estar rodeado de excelentes jugadores es un incentivo. Mi intención es seguir jugando en Chile y ojalá en clubes como Palestino. Si se me presentara la oportunidad de volver a Argentina, eso no puedo negarlo. Iría con mucho gusto. Siempre a uno la patria le tira, aunque en este caso debo reconocer que en Chile siempre me han tratado maravillosamente. Si, el caso mío es parecido al de Fabbiani. Ambos llegamos siendo desconocidos. Pero mientras Oscar tuvo pronto una oportunidad en un club poderoso, yo tuve que quemar etapas presuntamente. Cuando me vine a Antofagasta, sabía que tenía mucho por delante y que todo dependía de lo que yo hiciera. Estaba seguro que no iba a ser fácil, por el hecho mismo de ser un medio-campista. Al delantero puede allanarse en mayor forma el camino,



pronto le granjearon la simpatía de los chilenos.

"Aquí he conocido mucha gente que me ha brindado su apoyo y su cariño. De tal forma que me parece estar en mi propia casa. Tengo muchos amigos y es verdad nunca me he sentido solo, por mucho que me guste ser independiente y enfrentar las contingencias de la vida sin pedir ayuda. De joven fui de espíritu independiente y partidario de hacer las cosas por mí mismo. Claro que extraño la familia, pero la vida es así. Elegimos un camino y debemos seguir por él, a pesar de los obstáculos que se presenten. Por lo demás, es más lindo cuando uno triunfa gracias a su esfuerzo personal. De todas maneras, para paliar la nostalgia, de vez en cuando traigo a mis padres a Chile o viajo yo a Rosario."

Tenía 14 años cuando decidí qué iba a hacer con su vida. Quizás era demasiado pronto. Pero el tiempo le dio indudablemente la razón. Fue alcanzando metas, sin claudicar cuan-

do las cosas no se presentaban bien. Se alejó de su hogar, de su familia, de su patria, para buscar en tierra extraña ese destino que, íntimamente, sabía que sería venturoso. Y siempre solo, sin ayudas. Como el "Llanero Solitario", "Don Quijote", los héroes de las historietas o los personajes protagónicos de los libros de aventuras. Acostumbrado a enfrentar la vida por sí mismo, Rodolfo Coffone espera ahora alcanzar a los 24 años, la consagración definitiva en Palestino, al amparo de su propio esfuerzo.

SERGIO JEREZ. 

Con ESTADIO en Juan Pinto Durán. Otros compañeros, otros técnicos, otras responsabilidades, pero la misma disposición para trabajar.

si tiene una buena temporada. Pero ahora estoy convencido de que los sacrificios no fueron en vano y quizás eso mismo haga que me sienta más satisfecho. Además, creo que este contrato con Palestino llegó en el momento justo."

La soledad no fue enemiga de Coffone. Hijo único, a los 20 años emprendió la aventura lejos de casa. Aunque a decir verdad, ya lo venía haciendo de mucho antes. Su espíritu tranquilo y sus deseos de superación



Enrique Arceola



Enrique Arceola

LA FICHA.

Nombre: Rodolfo Coffone Canadá.

Edad: 24 años, nació el 10 de junio de 1954 en Rosario, Argentina.

Estatura: 1,74 m.

Peso: 66 kilos.

Soltero.

Se inició en la Séptima División de Rosario Central en 1968 y debutó en Primera en 1973 frente a Newell's Old Boys, de Rosario. En 1974 integró la selección juvenil argentina en el Sudamericano jugado en Arica y Santiago. En 1975 y 1976 jugó en Regional Antofagasta; en 1977 y 1978, en Deportivo Aviación, y en 1979 fue contratado por Palestino, hasta diciembre de 1980.